

# Ehrenamtliche Reisebegleiter verabschiedet

**KREIS GÜTERSLOH (WB).** Mit einem stimmungsvollen Empfang hat die Caritas Gütersloh sechs Menschen verabschiedet, die sich viele Jahre im Rahmen der Seniorenreisen engagiert haben. Als ehrenamtliche Reisebegleitungen kümmerten sie sich darum, dass sich die Teilnehmenden vor Ort wohlfühlten, heißt es in einer Mitteilung der Caritas.

Bei der Zusammenkunft im Haus der Caritas in Wiedenbrück bedankte sich Caritas-Vorstand Volker Brüggengjürgen bei der Gruppe. „Sie haben Seniorinnen und Senioren dabei unterstützt, etwas von der Welt zu sehen. Sie haben Alleinstehende dazu ermutigt, neue Reiseerfahrungen zu sammeln und Gemeinschaft zu erleben. Ohne Menschen wie Sie könnten wir diesen Dienst in

der Form nicht anbieten.“

Zu den Ehrenamtlichen zählten Ursula und Arthur Springfeld, Diakon aus Verl. Sie begleiteten über Jahre die Bildungsfreizeit in der Landvolkshochschule Hardehausen. Wilma Funke aus Schloß Holte-Stukenbrock war seit 2004 ehrenamtlich dabei, meist auf den Weihnachtsreisen der Caritas. Ursula Langreck aus Gütersloh begleitete häufig Freizeiten nach Bad Rothenfelde. Bei zahlreichen Erholungsurlauben dabei war Heinz Menke aus Herzebrock-Clarholz. Gerda Osterhoff aus Rietberg war vor ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit hauptamtlich bei der Caritas in der Pflege tätig. Ihr Ehemann Hans Osterhoff begleitete zuletzt vor allem die Seniorenreisen nach Bad Bocklet.

Die Reisebegleitung sei eine sinnstiftende Aufgabe, machte Wilma Funke deutlich. „Man bekommt so viel

von den Menschen zurück.“ Die christlich-spirituelle Teilhabe habe den Teilnehmenden gut getan, bemerkte Ursula Springfeld. Ursula Langreck hob das wertschätzende Miteinander bei der Caritas hervor. Als „große Bereicherung“ bezeichnete Gerda Osterhoff die Zeit.

Für 2023 sind rund 25 Reisen geplant. Angesteuert werden zum Beispiel Usedom, Rügen, Travemünde, Friedrichshafen oder Mallorca. Menschen mit kleinem Einkommen unterstützt das Team bei der Beantragung von Zuschüssen. ■ Informationen und Buchungen im Servicebüro, Münsterstraße 46 in Gütersloh, 05241/988314, E-Mail: [seniorenreisen@caritas-guetersloh.de](mailto:seniorenreisen@caritas-guetersloh.de), Internet: [www.caritas.reisen](http://www.caritas.reisen).



Bei einem Empfang im Haus der Caritas wurden die ehrenamtlichen Reisebegleitungen verabschiedet: (v. l.) Vorstand Volker Brüggengjürgen, Hans und Gerda Osterhoff, Heinz Menke, Ursula Langreck, Wilma Funke und Ursula Springfeld sowie Sven Witte (Seniorenreisen) und René Fritsche (Leiter Organisation).

Foto: Caritas Gütersloh